

### SE COMENTA

**Que** dicen que en la política no hay sorpresas, sino solamente sorprendidos. Resulta que en la elección extraordinaria en **Atlautla**, el **perredista Raúl Navarro Rivera** se alzó con el triunfo, y esto deja varias lecturas y panoramas, si se quiere seguir extrapolando este proceso municipal con lo que viene para 2023. En primera, el hecho que de alguna manera se fortalece el **PRD**; ahora hay que ver cómo se desgarran entre sí los del Son Azteca por colgarse la medallita.

**Que** otra gran reflexión deberá ser por qué ni **Morena** ni el **PRI**, primero y segundo lugar respectivamente en la elección ordinaria (que se tuvo que repetir por violencia política contra una participante) lograron el triunfo esta vez. Además, por qué con un proceso tan impregnado de temas de género, la única candidata que "pintaba" se quedó atrás. En fin, que los análisis vendrán... y las proyecciones también.

**Que** se repiten los casos en que algunos **responsables de prensa** de actores políticos u organismos diversos, en sus síntesis informativas cotidianas tratan de tapar el sol con un dedo y le "esconden" a sus patrones las notas o columnas donde quedan mal parados y son criticados. Es decir, incurren de alguna manera en fraude en el trabajo para el cual los contrataron y en una especie de censura ante el ejercicio periodístico. Es cerrar los ojos y pretender que no pasa nada.

**Que** la **Fiscalía estatal** sigue mostrando celeridad -y sensibilidad- ante casos ampliamente conocidos y que, además de dejar víctimas, indignan a la sociedad. Este fin de semana capturaron a un médico residente del **Hospital Nicolás San Juan**, de Toluca, como presunto agresor sexual de una menor de edad en la clínica. Lo deseable es que se investigue a fondo y, en caso de ser culpable, que el sujeto reciba un castigo notable, pues habría dañado además la buena reputación de este hospital público.

**Que** en temas de Desarrollo Social, el presupuesto está bien invertido, afirmó **Alejandra del Moral**, titular de la Secretaría. En un evento este fin de semana, detalló que 70% de los recursos en el **Estado de México** está dirigido a los programas sociales, y al menos seis de cada 10 pesos para mujeres. Está claro el apoyo del **gobernador Del Mazo** hacia ellas como pilar de sus familias, de la sociedad... y de la política. ■